

にじ虹

4年生学年だより

第18号1月12日(金)



新年あけましておめでとうございます

あっという間に2017年が終わり、2018年を迎えました。昨年は保護者の皆様には様々な場面でご協力を頂きまして、ありがとうございました。4年生として過ごす期間が残り3か月となりました。高学年としての姿を身に付ける準備の3か月間と考えて、今学期もさらなる成長を目指して支援していきたいと思えます。

お願い

学校公開日について

1月17日(水)は学校公開日です。2時間目と3時間目の9時45分～11時30分に、4年生は、「二分の一人式」を音楽室で行います。10才を節目に、今の自分の目標を発表すると共に、これまで支えてくれた人への感謝を伝えたいと思えます。お子さんと保護者の方との思いが共有できる機会にしたいと思えます。「お楽しみタイム」として児童と保護者の方と一緒に「何でもバスケット」をする時間を設けています。ご参加よろしくお願ひします。

星空観察について

3学期の理科では、「冬の星」の学習を行います。2学期と同様に、ご自宅にて夜7時から9時頃に星空を観察する宿題を出します。お子さんだけでなく、保護者の方も付き添って一緒に観察していただくと大変ありがたいと思えます。空気が澄んできて空が見やすくなります。お子さんと一緒にぜひ夜空を見上げてみてください。よろしくお願ひします。

彫刻刀について

3学期の図画工作では、木版画をつくります。彫刻刀が必要ですので、学校での注文をご希望される方は1月17日の授業参観のときに見本や注文用の封筒を置いておきますのでご覧ください。代金を封筒に入れて、26日までに提出をお願いします。また、授業で使用する際は記名をお願いします。

【3学期始業式の様子】



校外学習で蟹江警察署へ行きました。

12月13日(水)に、校外学習で蟹江警察署に行きました。交番に向かう警察官の方々を近くで見ることができ、子どもたちは大興奮した。子どもたちはまず初めに「つみきおに」を学習しました。怪しい人に声を掛けられても、「ついていかない」「みんなといつもいっしょ」「きちんとしらせる」「おおごえでたすけをよぶ」「にげる」で「つみきおに」です。とても大事な連れ去り防止の合い言葉です。警察官の方には実際に怪しい人になりきってもらって「つみきおに」の実践もしました。また、警察署のこと警察官のことについて、事前に用意したたくさんの質問にも、快く答えていただきました。私たちのくらす町を守ってくださる警察官の方が優しくて頼りになり子ども達も安心した様子でした。学びと優しさに触れる校外学習になりました。



わたしは蟹江警察署でたくさん学んだことがあります。1番大事なのは「つみきおに」の「おに」という2文字だそうです。(〇〇さん)